

Rafael Elizondo

El Diario Vasco, 1946-08-16.

En el corto plazo de unos días solamente ha recibido Andoain a dos figuras del deporte. A la relevante de Lángara siguió muy de cerca la de Rafael, el gran puntista que después de recorrer medio mundo con su cesta en ristre ha venido a descansar al "txoko" de sus fatigas. Once años de ausencia son muchos años y entre sorprendido y chungón nos sopló al oído la confidencia: "Esto es un pequeño Paris". No creemos que nuestro rincón pueda compararse a la "Ville Lumière" y menos hoy, que de luz andamos escasos pero interpretamos su sincera opinión como expresión de cariño que siente por la tierra que le vio nacer. Con Rafael no puede hablarse dos palabras sin que haga hincapié en el tema pelotístico y con alguna malicia un buen amigo nuestro, gran pelotazale, saca a relucir el desafortunado debut de José Luis Salsamendi en el Urumea, con quien Rafael ha cambiado más de un pelotazo en tierras extrañas; más cauto cual buen vasco se ha limitado éste a proponerle una apuesta que el otro se ha apresurado a... no aceptarla.

Nos habla también de sus proyectos y aunque una lesión en la rodilla le ha retenido fuera de la cancha una temporada, actualmente se somete a un riguroso entrenamiento sin que se resienta lo más mínimo. No piensa actuar, sin embargo, en frontones españoles y tras un prudente descanso se dispone a emprender una nueva "tournée" por tierras americanas, a la caza del peso ó el dólar...